
Проблемы коммерческих организаций при
уплате НДС и инициативу по отмене системы
«Платон» рассмотрели члены комиссии по
правозащитной деятельности Общественной
палаты Тюменской области
среду, 10 августа 2016 г., в Общественной палате Тюменской области состоялось заседание
комиссии по правозащитной деятельности Общественной палаты Тюменской области.

Помимо членов комиссии на нем присутствовали приглашенные эксперты, руководители
правозащитных организаций, юристы и представители научного сообщества.

Участники заседания рассмотрели ряд обращений от граждан и организаций, поступивших в
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Общественную палату Тюменской области. Председатель комиссии, член Исполкома
Общественной палаты Тюменской области Михаил Мельцер, отметил что наиболее серьезными
среди рассмотренных вопросов были обращения от Ассоциации грузоперевозчиков и
водителей профессионалов Тюменской области и от Коллегии по торговле и общественному
питанию Общественного совета города Тюмени. Первое обращение касалось недовольства
транспортников системой «Платон», которая по их мнению противоречит существующим
нормам законодательства РФ, а второе связано с коллективной жалобой представителей
тюменского бизнеса на действия ИФНС по Тюменской области в части взимания НДС.

Оба вопроса подчеркнул Михаил Мельцер имеют высокий общественный резонанс и
значимость, поэтому для экспертизы и поиска вариантов решения проблемы в Комиссии были
сформированы соответствующие рабочие группы.

Также на собрании были приняты решения об участии представителей комиссии в качестве
экспертов в предстоящих осенью IV Выставке социальных проектов Тюменской области и
Втором форуме Общественной палаты по патриотическому воспитанию. Кроме того, комиссия
постановила организовать собственный предварительный отбор проектов участников
Выставки по направлениям связанным с правозащитной тематикой. По итогам отбора
прошедшие его проекты получат сертификат об одобрении и поддержке со стороны комиссии.

Среди других вопросов рассмотренных на заседании было заключение соглашения о
взаимодействии между Комиссией по правозащитной деятельности и Комитетом защиты прав
заемщиков кредитных организаций Общественного совета города Тюмени, а также включения
новых членов в экспертный совет при комиссии. Ими стали к.э.н Андрей Любаненко,
руководитель Центра содействия бизнесу Константин Михайлов и председатель Комитета
защиты прав заемщиков кредитных организаций Общественного совета города Тюмени
Евгений Поддубный. Также на Комиссии был подготовлен ряд предложений к заседанию
Исполкома Общественной палаты Тюменской области, которое состоится во вторник 16
августа.

Подводя итог заседанию председатель Михаил Мельцер отметил что, комиссия по
правозащитной деятельности оказывает все более значимое влияние на разрешение сложных
проблем в сфере защиты прав граждан и организаций и выразил уверенность, что эта
динамика будет оставаться прежней и в дальнейшем.


